

Cuba renforce la collaboration internationale dans le domaine juridique (+Photos)

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mars (RHC) Cuba renforce et élargit la collaboration internationale dans le domaine juridique afin de fournir des services de meilleure qualité et de remplir son devoir envers le peuple et la Révolution, a déclaré aujourd'hui le ministre de la Justice Oscar Silvera.

Dans des déclarations à Prensa Latina lors de la signature d'un accord bilatéral entre le ministère de la Justice (MINJUS) de Cuba et le ministère de la Justice et de l'Intérieur de Mongolie, le ministre cubain a déclaré que le pays progresse dans ses relations internationales dans le domaine juridique.

Image not found or type unknown

Il a souligné que cela fait partie du processus de mise à jour du système juridique et de la réforme judiciaire en cours sur l'île et a cité en exemple les visites de travail au Vietnam, au Cambodge, en Russie et la collaboration avec des structures communes au MINJUS telles que les Associations des Registres du Commerce, de la Propriété et des Gestionnaires Administratifs d'Espagne.

Ces dernières ont récemment apporté des contributions et des ressources pour promouvoir la numérisation et l'informatisation de l'exercice de la justice dans la nation caribéenne et la création d'opportunités pour la promotion des professionnels du secteur, a indiqué Silvera.

Image not found or type unknown

Il a ajouté que l'échange s'étendait également aux organisations internationales telles que le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (Unicef), par l'intermédiaire duquel Cuba a reçu des équipements pour la Direction et les Départements provinciaux du Bureau du Médiateur, y compris des équipements informatiques et de climatisation, des meubles et un grand nombre d'imprimés du Code de la famille.

Le ministre cubain de la Justice a indiqué que l'accord signé avec la Mongolie renforce les liens juridiques en matière de justice civile, commerciale et pénale, ainsi que dans les domaines du transfert des personnes punies et de l'extradition.

Dans ces domaines - a expliqué Silvera - Cuba remplit environ 30 accords bilatéraux avec diverses nations du monde, ratifiant les accords des Nations Unies sur le trafic international de drogues, la corruption, le crime organisé, la traite des êtres humains, le terrorisme, entre autres, et en pleine conformité avec la responsabilité du système judiciaire dans l'application des lois du pays.

Image not found or type unknown



Les entretiens avec le ministre mongol de la justice et de l'intérieur, Enkhbayar Battumur, et l'ambassadeur de Mongolie à Cuba, Zoljargal Seseer, ont également porté sur l'intention de travailler sur un protocole d'accord pour la coopération sur des tâches spécifiques.

Parmi celles-ci, ils soulignent la préparation de spécialistes et l'échange d'informations et d'expériences, ce qui permettra d'apprécier les bonnes pratiques et les avancées dans le domaine de l'activité législative, de la transformation numérique et de l'enregistrement, a souligné le ministre de la nation caribéenne. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350178-cuba-renforce-la-collaboration-internationale-dans-le-domaine-juridique-photos>



Radio Habana Cuba